
**L'Institut Hospitalo-Universitaire ICAN
est désormais certifié ISO 9001,
gage d'une gestion par la qualité de sa gouvernance.**

L'Institut Hospitalo-Universitaire ICAN, dédié à la lutte contre les maladies cardiométaboliques, est fier d'annoncer l'obtention de la certification ISO 9001, v2015. L'ICAN est le premier IHU à obtenir cette certification ce qui souligne l'engagement des équipes de l'IHU ICAN pour offrir un soutien à la recherche d'excellence intégrant une démarche qualité et une approche rigoureuse dans ses processus de gestion et sa gouvernance.

La certification ISO est une reconnaissance internationale quant aux aptitudes d'un organisme à gérer ses activités conformément aux exigences qualité de la norme ISO EN NF 9001, v2015 sous le numéro 2024/109689.1. Le certificat de reconnaissance du management par la qualité des produits et services fournis par l'IHU ICAN a été délivré par l'Agence française de normalisation (AFNOR), organisme de référence à réputation internationale.

L'IHU ICAN a entrepris, depuis maintenant plusieurs mois, un processus méthodique et rigoureux de mise en place d'un système de management par la qualité et d'amélioration continue pour l'ensemble de ses activités : pôle de recherche clinique, plateformes technologiques, et équipes supports ont tous intégré dans leurs pratiques les exigences de la Norme ISO 9001, v2015 **« L'obtention de la certification ISO 9001 atteste que notre institut respecte des standards élevés en matière de gestion par la qualité, couvrant la gouvernance et l'ensemble de nos activités, du montage de projets de recherche à la réalisation de prestations de recherche par nos plateformes technologiques en passant par l'appui réglementaire et juridique ou nos processus de gestion. C'est une marque de reconnaissance du travail exigeant mené par l'ensemble des équipes de l'IHU qui se sont remarquablement mobilisées »** précise Stéphane Barritault – Secrétaire général de l'IHU ICAN.

Cette certification est un gage de confiance pour les chercheurs et médecins de la communauté scientifique de l'IHU ICAN, travaillant au sein des laboratoires de Sorbonne Université et des Hôpitaux Pitié Salpêtrière et Saint Antoine, mais également pour les partenaires et clients académiques ou industriels des plateformes. Être certifié ISO 9001, reflète l'engagement des équipes de l'ICAN à travailler selon des procédures rigoureuses et efficaces, tournées vers la satisfaction client. La certification sera également un levier dans l'évaluation en cours du renouvellement du label IHU pour 2025-2030.

« L'obtention de la certification ISO 9001 est une étape majeure pour notre institut. Elle reflète notre engagement permanent à offrir une qualité élevée de prestations cliniques et précliniques, et à mener des recherches de pointe sur les maladies cardiométaboliques. Nous sommes fiers de cette reconnaissance qui témoigne de l'implication et de l'expertise des équipes » Professeur Stéphane Hatem, Directeur Général de l'IHU ICAN

A propos de l'IHU ICAN

La Fondation pour l'Innovation dans le Cardiométabolisme et la Nutrition (IHU ICAN) est un centre de recherche translationnelle d'excellence sur les maladies cardiométaboliques : diabète, obésité, maladies du foie (NASH), maladies du cœur et des vaisseaux. Créé en 2011, l'IHU ICAN est situé au cœur de l'hôpital de la Pitié Salpêtrière et s'appuie sur les expertises de ses membres fondateurs : Assistance Publique Hôpitaux de Paris (AP-HP), l'Institut National de la Santé et de la Recherche Médicale (Inserm) et Sorbonne Université (SU) pour mener sa mission. L'IHU ICAN est l'un des meilleurs instituts pour les maladies cardiovasculaires, métaboliques et nutritionnelles en Europe, rassemblant des équipes de chercheurs fondamentaux et cliniques. L'IHU ICAN a structuré des plateformes de pointe pour la recherche translationnelle, notamment pour l'imagerie des tissus cardiométaboliques, ainsi que pour l'intégration de données cliniques et multi-omiques. Notre mission est d'accélérer l'application des résultats de la recherche préclinique et clinique directement aux soins des patients souffrant de maladies cardiovasculaires et métaboliques.

Notre objectif est de prévenir, prédire, innover et développer une médecine personnalisée pour les patients atteints de maladies cardiométaboliques.

L'IHU ICAN en quelques chiffres : 170 médecins, 220 chercheurs, 54 études cliniques en cours, 6 centres de référence maladies rares, 4 parcours de soin innovants, plus de 6000 publications scientifiques et plus de 42 000 patients inclus dans des cohortes, registres et essais cliniques.

Contact presse

Anastasia Gomard – Chargée de communication et des événements

a.gomard@ihuican.org -

Francine Trocmé - Directrice communication et mécénat

f.trocme@ihuican.org - 06 81 64 97 88